

REINOSA

Región Torrelavega Santander Cantabria



Numeroso público en la Plaza Mayor

Desde las ocho y media de la mañana los olleros elaboraron las ollas en la Plaza de España de Reinosa, programación que pudo ser seguida por los reinosanos que no estuvieron presentes en las Fiestas a través de una webcam instalada por la organización del evento. / QUEIMADELOS



La fuente volvió a manar vino

Como viene siendo tradicional desde hace varios años, durante varias horas manó vino tinto y claro de la fuente de dos caños de la Plaza de España de Reinosa, acto al que desde la una de la tarde se sumaron multitud de reinosanos y curiosos para seguir el desarrollo del evento. / QUEIMADELOS



Concurso de Tortos Jerejitos

'Ascasan' ganó el concurso de jerejitos que impulsado por la Cofradía Nacimiento del Ebro, nace con el objetivo de recuperar este tradicional alimento de la comarca. Una representante de la Asociación de Mujeres de Reinosa que quedó segunda en el concurso muestra el producto. / QUEIMADELOS

Rosa Sainz se lleva el concurso de Ollas

Gran asistencia de público en la tradicional fiesta de San Sebastián celebrada en Reinosa • Un total de noventa y dos guisos se presentaron al concurso organizado y patrocinado por el Ayuntamiento

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La olla presentada por Rosa Sainz García ganó ayer martes el tradicional Concurso de Ollas del día de San Sebastián que organiza y patrocina el Ayuntamiento de Reinosa, destacando el récord de presentación de ollas, que ascendió a la cantidad de 92 ollas y de 95 olleros. En segunda posición quedó José Cuevas Fernández, tercero fue José Ramón del Barrio Antolín y en cuarto lugar se clasificó Adela Postigo Pérez.

Éxito de participación ollera y de público en una jornada a la que acudieron centenares de personas para disfrutar de la fiesta patronal. No se cumplieron los pronósticos que apuntaban nieve entre los 600 y 400 metros, amaneciendo Reinosa con cero grados y cielo completamente descubierto que a lo largo de la mañana aguanto con no más de tres grados sobre cero. Desde las 8 y media de la mañana decenas de olleros tomaron la Plaza de España para comenzar a guisar sus ollas, unas entraban en concurso y otras fueron degustadas posteriormente por cuadrillas de amigos, asociaciones o peñas. Mañana fresca que no superó los tres grados sobre cero.



Numerosos fieles siguieron ayer la Misa Mayor. / QUEIMADELOS

RÉCORD DE OLLAS. El buen vino y la buena comida fueron los ingredientes principales del día de San Sebastián. El vino lo puso una vez más el Ayuntamiento, manando en abundancia desde la una de la tarde de los dos caños de la fuente de la Plaza de España. La degustación de vino con galletas, así como la distribución de las típicas y codiciadas jarras de San Sebastián, se realizó en el recinto de la Plaza de España y soportales del Consistorio. Este concurso llega con muy buena salud, récord de olleros y ollas ya que son numerosas las cuadrillas que se animan a hacer su olla en colaboración con la Asociación de Hostelería RQR, y la Cofradía Gastronómica Nacimiento del Ebro, que son los organizadores de esta cita, que cada

año gana más adeptos. El concurso de ollas ferroviarias contó con una única categoría participando personas o asociaciones no profesionales de la hostelería. La elaboración del plato consistió en el tradicional guiso de patatas con carne de vacuno, y la organización facilitó a todos los concursantes un delantal y un plato para la presentación del guiso, ambos decorados con motivos del día de San Sebastián. Los boxes instalados en la Plaza acogieron a olleros y acompañantes. Por segundo año consecutivo y dado el éxito de la edición anterior, las concejalías organizadoras habilitaron un comedor en el pabellón polide-

portivo para que los participantes en el concurso pudieran degustar las ollas.

COMIDA POPULAR. Paralelamente se celebró una comida popular en el Hotel Vejo, consistente en cocido campurriano de garbanzos, postres típico, café y copa y baile en directo. El reparto de vino en la fiesta patronal de Reinosa es una vieja costumbre que se cumple cada año desde el siglo XVIII. En aquella ocasión, tras las obras de reforma de la iglesia de San Sebastián entre los años 1754 y 1774, los responsables municipales y eclesiásticos de entonces, decidieron festejar la culminación

de la obra y la colaboración de los vecinos. El reconocimiento al trabajo de los vecinos fue recompensado con la degustación gratuita de vino, para lo que se instalaron en las proximidades del templo parroquial varios odres de vino. Según las crónicas de entonces, los vecinos dieron cumplida cuenta del zumo de uva ofrecido.

La Misa Mayor llenó el aforo del templo parroquial y fue concelebrada por varios sacerdotes de Reinosa y su comarca. Y como novedad en estas fiestas además de acertado Concurso de Jerejitos, el Ayuntamiento de Reinosa ha activado a través de la página web del consis-

torio la webcam de la Plaza de España, que captura fotos en intervalos de 60 segundos. Se puede acceder a este servicio desde la web del Ayuntamiento, o en la dirección <http://aytoreinosa.es/webcam.htm>.

El servicio se estrena para la celebración de San Sebastián, y gracias a él, todos los reinosanos que no puedan estar en la celebración del patrón de la ciudad, al menos pudieron presenciar una pequeña parte de todo cuanto iba ocurriendo en Reinosa en un día tan señalado para vecinos y visitantes, entre ellos Ignacio Diego que estuvo acompañado por la alcaldesa de Reinosa Reyes Mantilla.